
成田市公設地方卸売市場運営審議会 

（平成２８年度第３回）会議録 

１ 開催日時 

平成２８年１０月１１日（火）午後１時３０分～午後２時４５分 

 

２ 開催場所 

成田市飯仲４２番地２ 

成田市公設地方卸売市場 管理事務所２階会議室 

 

３ 出席者 

（委員） 

岩澤貞男会長、篠原圭助委員、加瀬間俊勝委員、西山重男委員、佐藤義男 

委員、小泉嘉美委員、廣野安弘委員、小宮山四郎委員、原野義史委員、伊 

藤竹夫委員、神谷隆一委員、柿澤利行委員、伊東利一委員、鈴木光男委員、 

日置久惠委員、磯野德子委員 

（事務局） 

小泉一成市長、藤﨑祐司部長、五十嵐昭夫場長、坂本俊子場長補佐 

成毛寛実主幹、郡司芳己主査 

 

４ 内容 

（１）会長及び副会長の選任について 

（２）再整備移転候補地の決定について 

（３）仲卸業者の公募の休止について 

（４）先進地視察について 

（５）その他 

 

５ 議事（要旨） 

（１） 委員の互選により、会長に岩澤貞男委員、副会長に篠原圭助委員を選任

した。 

（２） 審議会での答申を受けた後、庁内に「成田市場再整備検討委員会」を設

置し、いくつかの候補地の中から「千葉県花植木センター跡地」を移転候補

地として決定し、千葉県に買取の意向を伝えた経緯について、事務局から説

明した。これに対して、委員からは、決定のポイント、輸出に関する考え方

や規制緩和、スケジュール等に係る質問があった。場内事業者が移転先で持



続していくことが重要であるが、そのための周辺計画が明らかでないため、

不安が生じているとの意見があった。 

（３） 移転再整備の方針決定により、仲卸業者の公募を休止することについて

事務局から説明し、委員の承認を得た。 

（４） 本年度の先進地視察について、切花や鉢物を扱う花き専門の市場で、輸    

出に力を入れている愛知県の豊明花き市場としたい旨を事務局から説明し、 

委員の承認を得た。 

（５） その他では、公設以外の場内事業者にも移転に係る説明をしてほしいと

の意見があり、これに対して、これまで同様に双方でやり取りしながら進め

たいと回答した。 

 

６ 傍聴 

４名（うち記者１名） 

 

７ 次回開催日時（予定） 

  未定 


